

Empleo infantil

Araceli Damián*

Comúnmente se piensa que el trabajo infantil es exclusivo de los países en desarrollo. No obstante, en la actualidad éste también se presenta en países desarrollados, como la Gran Bretaña, cuna del capitalismo. Así lo confirman una serie de libros que analizan el trabajo infantil en fechas recientes en este país. Hobbs y Mc

Las descripciones de las formas de explotación infantil a inicios del capitalismo son atroces.

El documento estima que en el 2002, 3.3 millones de niños de entre 6 y 14 años de edad realizaban trabajo infantil (económico o doméstico). (28/Marzo/2005)

*El Colegio de México, adamian@colmex.mx